
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja aprovado um VOTO DE APLAUSOS E

CONGRATULAÇÕES para Rede Globo Nordeste em função dos 50 anos de

atividades da emissora em Pernambuco.

Da aprovação e do inteiro teor deste requerimento, dê-se ciência:

- À Sra. Jô Mazzarolo, Chefe de Jornalismo da Rede Globo Nordeste, na Rua

da Aurora, 1027, Santo Amaro, Recife-PE, 50030-230.

- Ao nosso Gabinete, na Rua da União, nº 273, Anexo 1, 2º andar, Gabinete nº

39, Boa Vista, Recife - PE.

GABINETE DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO
Câmara Municipal do Recife. Rua da União, nº 273, Anexo 1, 2º andar, Gabinete nº 39, Boa Vista, Recife - PE.

E-mail: marcoaurelio.filho@recife.pe.leg.br
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CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete do Vereador MARCO AURÉLIO FILHO

JUSTIFICATIVA

Inaugurada em 22 de abril de 1972, a Globo Nordeste completa 50 anos de

atividades em 2022. Desde sua fundação, a emissora foi importante na

consolidação da TV Globo na região nordeste. Ainda com poucas afiliadas na época,

a emissora do Recife era a responsável por levar a programação da rede, além das

informações locais, para os estados que não tinham emissora própria. A partir de

1980, a filial passou a se restringir ao estado pernambucano.

Neste meio século de atividades, a emissora já faz parte do cotidiano do

povo recifense, levando notícias e entretenimento para milhões de espectadores

nas diversas plataformas de comunicação. Pelas lentes da TV Globo, várias

histórias informaram, emocionaram e permitiram que o Brasil e o mundo

conhecessem nossas belezas naturais, cultura, esporte e diversidade. A emissora

também foi decisiva na cobertura dos principais fatos políticos, econômicos e

sociais da nossa região.

Neste período de Pandemia, a TV Globo foi fundamental no combate às fake

news e divulgação de informações de qualidade para os lares dos pernambucanos,

além de mostrar as histórias e fatos marcantes relacionados ao novo coronavírus.

Diante da importância da matéria, peço o apoio dos meus nobres colegas

desta Casa Legislativa, no sentido de acolher e aprovar a Proposição que ora

submeto à Câmara Municipal do Recife.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 28 de abril de 2022.

MARCO AURÉLIO FILHO
Vereador do Recife
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